

メインメニュー

- ホーム
- H31勝山中学校日記
- Blogを書く
- H30勝山中学校日記
- H29勝山中学校日記
- H28勝山中学校日記
- ダウンロード

学校紹介

- 沿革
- 非常変災時の対応
- 月行事予定
- 学期行事予定
- 年間行事予定
- グランドデザイン
- 部活動
- 教育計画
- 校歌・地図
- 全国学力学習状況調査
- いじめ防止基本方針
- スクールカウンセラー

学校評価

- 学校評価の取組
- 学校評価の結果

ユーザメニュー

- アカウント情報
- アカウント編集
- イベント通知機能
- ログアウト
- 受信箱
- 管理者メニュー

2019年10月31日(木曜日)

明日は文化祭です  
カテゴリ

■ 活動の様子  
- hp-admin @ 15時48分23秒 記事編集  
いよいよ明日は、文化祭です。  
午前中は、オープニングセレモニー、生徒会役員発表、合唱コンクールが行われます。  
歌声週間で高めてきた合唱をいよいよ披露する 때가 やって きました。  
いまからワクワクします。  
午後は、吹奏楽部の発表、ダンス発表、新体操部発表です。  
ダンスは、体育大会で実施したダンスをもとにした発表です。  
果たしてどんなバージョンアップが見られるでしょうか。  
今日は、イス並べや展示の準備、リハーサルなどを行いました。  
明日が来るのが楽しみです。



(イスもならびました)



(体育館の展示)



(柔剣道場の準備の様子)



(リハーサルの様子)

2019年10月30日(水曜日)

役員任命式・引継式、表彰伝達  
カテゴリ

■ 活動の様子  
- hp-admin @ 18時18分40秒 記事編集  
本日、5校時に生徒会執行部役員の任命式が行われました。  
今日から新しい生徒会役員の誕生になります。  
これまでも新役員は、活動をしてきましたが、本格的に交代となります。  
引継式では、旧役員の代表から新役員の代表に生徒会旗が手渡され、その任務が引き継がれました。  
その後、旧役員一人一人から挨拶があり、感謝の気持ちや新役員への期待が述べられました。  
新役員の代表もよりよい学校づくりにまい進することを誓いました。  
新しいリーダーを中心に更にすばらしい学校づくりをしていきましょう。



また、6校時には、表彰伝達がありました。  
松山市及び中予新人大会等の部活動での活躍や読書感想文、  
英語コンテスト、健康作文などの表彰が伝達されました。  
運動面や文化面で多くの勝中生が活躍していることをうれしく思います。  
これからも皆でがんばっていきましょう。



2019年10月29日(火曜日)

県新人大会結果(陸上競技)

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 10時10分19秒 記事編集

10月26日(土)に愛媛県新人大会、陸上競技の部が実施されました。

どの選手も自分の力を出し切り、頑張ることができました。

主な結果は、次のとおりです。

男子共通110mH **第3位**

男子共通走幅跳 **第4位**

男子共通200m **第6位**

男子共通4×100m **第6位**

多くの方から温かい応援をさせていただき、ありがとうございました。

2019年10月25日(金曜日)

合唱コンクールに向けて

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 09時35分43秒 記事編集

11月1日(金)に校内合唱コンクールが実施されます。

そのコンクールに向けて、今週から歌声週間として全校で練習に取り組んでいます。

各学級がよりよいものを創り上げるため、パートごとに分かれたり、

学級全体で合わせたり、工夫しながら一致団結して練習をしています。

また、各学年で入退場の手順を確認するなど、本番に向けての準備もしています。

あと1週間で更に磨きをかけて、美しい歌声を響かせようと思います。



2019年10月24日(木曜日)

第2回勝山サークル

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 15時50分06秒 記事編集

10月24日(木)、第2回勝山サークルが実施されました。

今回は、「自宅でできるリンパケア」と題し、自分で簡単にできるリンパケアの方法を学びました。

講師の先生を招いての和気あいあいとした学びの場となりました。

健康増進のための貴重な体験を得ることができました。



2019年10月23日(水曜日)

ふるさと勝山めぐり

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 17時05分53秒 記事編集

先週の金曜日、1年生は「ふるさと勝山めぐり」を実施しました。

これは、総合的な学習の時間に学んだことを、実際に地域に出かけて、文化財等に触れて確かめる活動です。

班で調べた見所をルートマップにするし、そのマップをもとに見学をしました。

この活動を通じて、ふるさとのことをより理解することができ、ふるさとへの愛着が一層深まりました。



2019年10月21日(月曜日)

愛媛県美術館に展示されています

カテゴリ:

- 活動の様子

- hp-admin @ 07時05分54秒 記事編集

9月7日(土)～11月4日(月)の間、愛媛県美術館では、「ロマンティック・ロシア展」が開催されています。

9月6日には、勝山中学校の生徒の代表2名が開展式でテープカットを行いました。

これは、勝山中学校が長年ロシア兵墓地清掃奉仕活動を行ってきたことによるものです。

愛媛県美術館では、その活動について大きなパネルにまとめ、美術館の入口のところに展示してくれました。

本校の活動を広く知らしめていただけることに感謝したいと思います。ぜひ、美術館に行き、ご覧ください。

また、「ロマンティック・ロシア展」もとてもすばらしいものですので、ぜひご覧ください。





2019年10月18日(金曜日)

国際理解講演会

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時01分13秒 記事編集

10月18日(金)、3年生は、国際理解講演会を実施しました。  
 第一部は、4校時に海外派遣の生徒による発表が行われました。  
 アメリカやドイツに派遣された生徒が現地で見聞したことや体験したことを発表しました。  
 生活様式や習慣の違いなどがよくわかり、海外の国々に対する関心が高まりました。  
 また、第二部は、5・6校時に講師を呼んで講演会を実施しました。  
 講師の先生は、国際理解コーディネーターとして各種学校で講演活動をされている中矢匡先生でした。  
 中矢先生は、これまでに80の国や地域への渡航歴があり、  
 その経験を生かして「生きるとはどういうことか」といったテーマに迫る講演をしていただきました。  
 講演の始めには、「世界の友だち(に扮した?)も来校し、会場を盛り上げてくれました。  
 国際理解ということも「命」といった観点からも考えさせられる貴重なお話でした。  
 今ある命のありがたさ、そして誇り高き生き方とは何か、  
 を考えていかなければならないと感じた生徒が多かったようです。



2019年10月17日(木曜日)

現場実習

カテゴリ-

■ 活動の様子

- hp-admin @ 19時26分06秒 記事編集

10月16日(水)～18日(金)の3日間、9・10・11組は、現場実習を行っています。  
 フロント業務、調理場作業、袋詰め作業、清掃作業、軽作業などの勤労体験を行う実習です。  
 この実習を通して、勤労の意義や心構えを知り、働くことの大切さや進路について考える機会としています。  
 どの生徒も真剣に取り組み、充実した実習を行っています。



2019年10月16日(水曜日)  
松山市新人大会結果5

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時01分06秒 記事編集

本日、実施されました新人大会の結果をお知らせします。  
たくさんの応援をありがとうございました。

【剣道】

1回戦 3-1 椿中 **勝利**  
準々決勝 5-0 津田中 **勝利**  
準決勝 4-0 桑原中 **勝利**  
決勝 2-0 久米中 **勝利 優勝 県大会出場**

【柔道】

個人 1回戦・2回戦、リーグ戦 惜敗

定時退勤日

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 07時34分40秒 記事編集

10月16日(水)は、定時退勤日となっています。

教職員の勤務時間は、7:55~16:40です。

働き方改革の一環として、この日は、全員18:00までには退勤するようにしています。

この日は、部活動も行っていないです。

本来の勤務時間に近い勤務を月に一度だけ設けることにしています。

電話連絡等でご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

2019年10月15日(火曜日)

松山市新人大会結果4

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時18分31秒 記事編集

本日、実施されました新人大会の結果をお知らせします。

【剣道】

男子個人 **3位 県大会出場**  
男子個人 **5位 県大会出場**

【柔道】

団体 リーグ戦 0勝3敗 4位 惜敗

【バドミントン】

男子個人 **3位 県大会出場**  
女子個人 **5位 県大会出場**

ロシア兵基地清掃奉仕活動

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 13時10分30秒 記事編集

10月12日(土)にロシア兵基地清掃奉仕活動を行いました。

台風が心配されましたが、大きな影響もなく実施することができました。

約130名の生徒・教員が参加しました。

確実に秋は深まっており、落ち葉がたくさんありました。

心を込めて清掃を行い、とてもきれいになりました。

美しくなったところを見ると、清らかな気持ちになることができました。



2019年10月11日(金曜日)

松山市新人大会結果3

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 18時11分24秒 記事編集

本日、実施されました松山市新人大会の結果をお知らせします。

【女子バスケット】

準決勝 56-53 鴨川中 **勝利**

決勝 58-47 小野中 **勝利 優勝 県大会出場**

【男子バスケット】

準決勝 40-44 津田中 惜敗

3位決定戦 52-28 垣生中 **勝利 3位 県大会出場**

【男子ソフトテニス】

個人 **ベスト4 県大会出場**

【テニス】

個人 **3位 県大会出場**

【陸上競技】(中予新人大会を兼ねています)

男子共通110mH **1位(中予1位) 県大会出場**

男子共通4×100mリレー **2位(中予2位) 県大会出場**

男子2年1500m **2位(中予3位) 県大会出場**

男子共通四種競技 **2位(中予3位)** (四種競技の県大会はありません)

男子共通3000m **3位(中予3位) 県大会出場**

男子共通200m **中予4位 県大会出場**

男子走幅跳 **中予6位 県大会出場**

男子共通200m **中予8位 県大会出場**

女子2年1500m **中予8位 県大会出場**

各所での応援ありがとうございました。

来週は、剣道、柔道、バドミントンの種目があります。今後も温かい応援をよろしくお願いします。

2019年10月10日(木曜日)

松山市新人大会結果2

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 16時36分00秒 記事編集

本日、実施されました松山市新人大会の結果をお知らせします。

【男子バスケット】

準々決勝 45-21 椿中 **勝利 県大会出場**

【女子バスケット】

準々決勝 85-19 県西中 **勝利 県大会出場**

【女子バレー】

2回戦 0-2 三津浜中 惜敗

【新体操】

団体 **優勝 県大会出場**

【軟式野球】

2回戦 6-9 湯山中 惜敗

【サッカー】

2回戦 0-1 小野中 惜敗

【男子ソフトテニス】

個人 1ペア **ベスト8進出 県大会出場**

【女子ソフトテニス】

個人 惜敗

【ソフトボール】  
リーグ戦 10-3 北条北中・内宮中 **勝利**  
3-13 余土中 **惜敗** 2勝2敗で4位

【男子卓球】  
個人 **惜敗**

【女子卓球】  
個人 **惜敗**

【テニス】  
個人 **ベスト8進出 県大会出場**

2019年10月9日(水曜日)

松山市新人大会結果1

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 17時16分33秒 記事編集

本日行われている松山市新人大会の結果をお知らせします。  
どの部も全力を尽くしてがんばっています。

【男子バスケット】

1回戦 53-45 拓南中 **勝利**  
2回戦 72-29 南第二中 **勝利**

【女子バスケット】

1回戦 77-30 椿中 **勝利**  
2回戦 102-4 附属中 **勝利**

【男子卓球】

1回戦 3-2 高浜中 **勝利**  
2回戦 3-1 東中 **勝利**  
準々決勝 0-3 北条南中 **惜敗**

【女子卓球】

2回戦 1-4 小野中 **惜敗**

【男子ソフトテニス】

2回戦 1-2 桑原中 **惜敗**

【女子ソフトテニス】

1回戦 0-3 済美平成中 **惜敗**

【ハンドボール】

決勝 4-12 雄新中・椿中・城西中 **惜敗 準優勝 県大会出場**

【レスリング】

個人 **1位**

【軟式野球】

1回戦 7-1 拓南中 **勝利**

【女子バレー】

1回戦 2-0 新田青雲中 **勝利**

【ソフトボール】

リーグ戦

7-6 西中 **勝利**  
3-13 久米中 **惜敗**

【軟式野球】一部の生徒が合同チームとして出場

1回戦 内宮中・勝山中 4-9 北条北中 **惜敗**

【男子バスケット】一部の生徒が合同チームとして出場

1回戦 道後中・勝山中 20-84 北中 **惜敗**

2019年10月8日(火曜日)

新人大会壮行会

カテゴリー:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 15時11分14秒 記事編集

本日5校時、10月9日(水)から行われる松山市新人大会の壮行会が体育館で行われました。  
壮行会では、各部の代表がそれぞれ抱負を述べ、全力を尽くして戦うことを誓いました。  
また、生徒会執行部や3年生の有志が応援団を結成し、選手のみなさんにエールを送りました。  
新人大会は、新チームになってからのこれまでの練習の成果を試す大会です。  
結果が総体に関係する種目もあり、とても重要な大会といえます。

みなさんの温かい応援をよろしくお願いします。

(大会の組合せは、愛媛県中学校体育連盟のホームページをご覧ください。

<http://www.ehimejpa.com/info/file/R1shinjin-matsuyama-tournament2.pdf> )





2019年10月4日(金曜日)

不審者事案に関する対応について

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 14時02分40秒 記事編集

昨日、発生した事件は、現在も犯人が捕まっていません。

そのため、本日の部活動等、放課後の活動は中止します。

16時前後の下校となります。教員も安全確保のため下校での見守り活動を行います。

地域でも見守りのご協力をよろしくお願いいたします。

また、土・日の部活動については、実施をしますが、複数人数で登下校するなど安全確保に努めてください。

地方祭についても早朝や夕暮れ時、夜間等は一人で行動することのないようにさせてください。

生徒会役員選挙

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 10時43分32秒 記事編集

10月3日(木)の6校時、生徒会役員選挙に関する立会演説会、及び選挙が行われました。

2年生6名、1年生5名が立候補をし、公約等の抱負を述べました。

どの生徒も勝山中学校をよりよい学校にしようとする熱意と決意が感じられるすばらしい演説会でした。

その後、各学級に戻って投票を行いました。結果発表は、後日となります。

どの生徒が役員となってもすばらしい生徒会になることが確信される演説でした。



2019年10月3日(木曜日)

不審者に関する情報及び対応について

カテゴリ:

■ 活動の様子

- hp-admin @ 12時58分42秒 記事編集

本日、福角町において、女子中学生が登校中に後方から男に抱きつかれ、左指を刃物様のもので切りつけられるという事件が起こりました。加害者はまだ逃走中です。安全確保をするため、本日の放課後の活動はすべて中止し、できるだけ複数人数で下校できるようにします。この措置は、松山市すべての学校で同じ対応をしています。学校でも登下校の見守り活動を行います。地域でも見守り活動をよろしくお願いします。明日の登校時でもできるだけ複数人数で登校するように指導していますが、地域でも見守りをよろしくお願いします。

2019年10月2日(水曜日)

人権・同和教育参観日

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 16時21分58秒 記事編集

10月2日(水)の5校時、6校時に人権・同和教育に関する参観授業を実施しました。

5校時は、各学級で各学年の発達段階に応じて人権に関わる内容の授業を行いました。

本日の授業は、生徒だけでなく、保護者の方にも一緒に考えていただける貴重な機会でした。

授業のことで通じて各家庭でも人権について話し合えることを願っています。

また、6校時は、体育館で「命を大事にする」ことについて、講演会を実施しました。

愛媛県赤十字血液センター名誉所長の松坂俊光さんを講師としてお招きし、生徒・教員・保護者に講演をしていただきました。

愛の反対は無関心であることを始めとして、気付き・考え・行動することの大切さを話していただきました。

皆が自分のこととして真剣に話を聞くことができました。



2019年10月1日(火曜日)

さわやか体育大会

カテゴリー:

- 活動の様子

- hp-admin @ 18時01分55秒 記事編集

10月1日(火)、県武道館で「さわやか体育大会」が開催され、9・10・11組の生徒が参加しました。

持久走や短距離走、大玉送りや学校対抗リレーなどが行われました。

どの生徒もこれまでの練習成果を十分発揮し、自己ベストを出すことができました。

精一杯頑張り、文字通りさわやかな体育大会となりました。

最後に中学生も小学生と一緒にダンスをみんなで踊り、仲間の輪を広げました。

とても充実した一日でした。



